

## Lifegala 2018 – „Heroes of the Night“

EFERDING. Das Motto der diesjährigen Lifegala verrät bereits, was die Besucher am 22. September ab 19 Uhr im Bräuhaus Eferding erwartet. Heldenhafte Kostüme, heldenhafte Figuren, heldenhafte Klänge und viele Helden live auf der Bühne. Die Lifegala unterstützt erstmals zusätzlich die Herzkinder Österreich und präsentiert sich auch mit neuem Logo – die helfende Hand als Herzensangelegenheit der Lifegala Eferding. Erwünscht ist am Abend ein ganz persönliches Helden-Outfit.



**In uns allen steckt ein Held wie dieser.**

Foto: panthermedia.net – leeavision